



L-TECH AG; Management by Out (MbO) durch Andreas Keller und Martin Pfyl

Nachfolgeregelung gefunden

Jona (SG), 20. Juni 2008 – Uli Burgerstein, bisheriger Alleininhaber der L-TECH AG, Jona, hat nun eine Nachfolgeregelung für sein Unternehmen präsentiert. Mit Andreas Keller und Martin Pfyl stellt er die bisherigen Geschäftsführer als neue Eigentümer des Unternehmens vor. Eine optimale Lösung, die für die Kunden, Geschäftspartner und natürlich für die 50 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen maximale Kontinuität gewährleistet.

Andreas Keller, Jg. 1969, ist seit mehr als 11 Jahren und Martin Pfyl, Jg. 1970, seit mehr als 8 Jahren im Unternehmen tätig. Keller wirkte zuerst im Verkauf/Marketing und Pfyl als Leiter Produktion, bevor beide im November 2005 die Geschicke des Unternehmens als Geschäftsleitungsmitglieder wahrnahmen. Während dieser Zeit konnten beide sämtliche Aspekte des Unternehmens kennen lernen und zusammen mit dem Verwaltungsrat erfolgreich weiterentwickeln.



Über L-TECH AG

Die L-TECH AG entstand aus dem Spinoff der im Jahre 1846 als Ledergerberei gegründete Leder & Co. AG und stand seit 1996 im Besitz von Uli Burgerstein, Kempraten. Im Herbst 2005 wurde die Geschäftsführung nach einem Wechsel auf Andreas Keller und Martin Pfyl übertragen und im Zuge auch die Nachfolgeregelung geplant. Das Unternehmen L-TECH AG ist spezialisiert auf die Bearbeitung von technischen Kunststoffen sowie Leichtmetallen und Herstellung kompletter Baugruppenmontagen. Dank einem modernem Maschinenpark und hoher Eigenfertigung setzt die L-TECH AG Know-how und Flexibilität direkt auf den Kundennutzen um.